

TÉRMINOS DE REFERENCIA

ADQUISICIÓN DE MÁQUINAS Y EQUIPOS AGRICOLAS.

Proyecto: "Economía solidaria y reconciliación con igualdad de género en la región de Montes de María y Sur de Córdoba, Colombia".

Arraigo Caribe.

1. Introducción

We Effect es una organización internacional sueca para el desarrollo, sin afiliación política ni religiosa. Establecida en 1958 por las organizaciones cooperativas suecas con la visión de "promover un mundo sostenible y justo sin pobreza", nuestra misión es fortalecer la capacidad de organizaciones democráticas y de membresía para posibilitar que mujeres y hombres de escasos recursos puedan mejorar sus condiciones de vida, defender sus derechos y contribuir a una sociedad justa. We Effect es una organización descentralizada, con oficinas regionales en América Latina, Europa / Asia, África oriental y meridional.

We Effect suscribe los valores cooperativos de ayuda mutua, responsabilidad, democracia, igualdad, equidad y solidaridad y trabaja con aquellas organizaciones que los practican y promueven. El apoyo está dirigido principalmente a organizaciones del sector de la economía social y solidaria que asocian y representan a grupos de base en diferentes zonas de cada país y organizaciones técnicas especializadas. Además, prevé y facilita la formación y cooperación entre cooperativas, organizaciones de agricultores y los movimientos sociales. En este sentido, apoya el fortalecimiento de capacidades de las organizaciones democráticas, basadas en la afiliación para que las mujeres y los hombres puedan mejorar sus niveles de vida y la defensa de sus derechos; así como contribuir a una sociedad justa.

En América Latina, We Effect cuenta con una oficina regional en Guatemala, que cubre 5 países con oficinas en cada país, donde el personal es mayoritariamente nacional o regional y tiene larga trayectoria de trabajo con el movimiento social, cooperativo y con experiencia en contextos de post Acuerdos de Paz, como en Guatemala, El Salvador y Nicaragua. Colaboramos con alrededor de 40 organizaciones cooperativistas; campesinas, de mujeres y de vivienda en la región, de las cuales muchas tienen experiencias interesantes de conocer. Trabajamos desde el enfoque basado en derechos humanos y el mandato principal es asegurar que nuestra colaboración fortalezca a las organizaciones contrapartes para su propia sostenibilidad en el tiempo, el empoderamiento de las bases y su participación en una sociedad democrática.

En Colombia se estableció oficina independiente en el año 2018, fecha en la cual fue inscrita la organización ante el ente de control tributario del país, identificada tributariamente con el NIT No.901.190.360-9, después de un tiempo de relacionamiento y acciones de cooperación con algunas organizaciones sociales en Colombia, en temas

relacionados con el desarrollo rural sostenible y la promoción y fomento de los derechos y el empoderamiento económico de las mujeres.

El rol de We Effect en la implementación del proyecto está orientado al acompañamiento, fomento y fortalecimiento de capacidades organizativas y técnicas para el desarrollo de iniciativas productivas y económicas de carácter solidario y sostenible, en el marco del modelo cooperativo, fomento de redes y mercados con igualdad género, promoviendo la participación, el empoderamiento político, económico de las mujeres y sus derechos, para la construcción de paz y la reconciliación.

2. Objetivo

Adquirir maquinaria y equipos agrícolas para el desarrollo y la sostenibilidad integral de los proyectos productivos para la puesta en marcha de una estrategia de identificación, generación y fortalecimiento de iniciativas económicas solidarias empresariales y sostenibles económica y ambientalmente con enfoque de cadena productiva. Estas iniciativas tienen unas determinadas condiciones para iniciar procesos de encadenamiento productivo en las líneas de producción del proyecto con enfoque agroecológico y de adaptación al cambio climático.

3. Productos requeridos

Lugar de entrega:

L1. We Effect - Oficina Sincelejo

Dirección: Calle 23 B # 30 16 Barrio Florencia

L2. Vereda Buenos Aires de Ovejas Sucre.

No.	Descripción del producto	Cantidad	Lugar de entrega
1	Pica pastos de tres cuchillas, con motor eléctrico y/o Diesel de 7.5 a 10 HP - (Presentar propuestas) Capacidad mínima - 1000 kg/h. Que incluya: <ul style="list-style-type: none">- Base de motor.- Protector de cuchillas.- Accesorios.- Manual de instalación, operación y mantenimiento- Instalación (asesoría de uso y mantenimiento).	2	L2
2	Ensiladora con sistema hidráulico, para bolsas de 50 kg Que incluya: <ul style="list-style-type: none">- Base de motor- Accesorios- Manual de instalación, operación y mantenimiento- Instalación (asesoría de uso y mantenimiento).	2	L2

3	<p>Motozadas con motor diésel, resistente a terrenos húmedos y compactos. Que incluya:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Base de motor - Manual de instalación, operación y mantenimiento - Instalación (asesoría de uso y mantenimiento). - Herramienta para arado giratorio - Rotavator - Asurcador regulable 	6	L1
4	<p>Guadañas o desbrozadoras a gasolina con motor de 1.6 kW y un embrague de servicio pesado. Que incluya:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Accesorios: Arnés, cuchillas, cabezal - Manual de instalación, operación y mantenimiento - Instalación (asesoría de uso y mantenimiento). 	6	L1
5	<p>Trituradora Chipeadora de material vegetal, con motor eléctrico y/o Diesel de 13 HP - (Presentar propuestas) Que incluya:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Base de motor. - Protector de cuchillas. - Accesorios. - Manual de instalación, operación y mantenimiento <p>Instalación (asesoría de uso y mantenimiento).</p>	3	L1

4. Contenido mínimo de la propuesta

- **La propuesta se debe presentar a todo costo:**

Esto implica que en la propuesta económica se deben tener en cuenta todos los costos incluido transporte a lugares de entrega en las fechas acordadas e impuestos; considerando que no se realizará la entrega en una única fecha, si no se realizará calendario de entrega según condiciones y características de cada producto, en cuanto a impuestos teniendo en cuenta que los fondos con los que se financia el proyecto no cuentan con exenciones tributarias y se aplicarán las tarifas de retención en la fuente correspondientes.

- Adicional a esto el proveedor seleccionado adquirirá a favor de We Effect una póliza de cumplimiento, solo en el caso de requerir anticipo sobre la compra.
- La propuesta debe incluir tiempo de garantía, precios y condiciones de esta.
- Incluir en la propuesta los equipos y maquinas que tengan disponibles en su inventario.
- La propuesta debe incluir y especificar fechas de entrega de estos equipos y maquinaria, no necesariamente debe incluir todos los productos relacionados en los Términos de Referencia.

- El proveedor debe mencionar si tiene un vínculo familiar o afinidad con el personal de We Effect Colombia.

5. Proceso de selección y contratación:

Los proveedores interesados deben enviar **sin excepción** los siguientes documentos:

- Propuesta económica (cotización) a todo costo (Ver punto 3 de estos términos de referencia) a nombre de **We Effect NIT 901190360-9**. Es importante señalar que esta propuesta debe incluir la forma de pago.
- Certificado de existencia y representación legal con fecha de expedición no mayor a 30 días.
- Rut actualizado con fecha de generación no mayor a 30 días.
- Certificado bancario con fecha de expedición no mayor a 30 días.
- Fotocopia de documento de identidad del representante legal.

Estos documentos se deben enviar al correo electrónico: Convocatorias.colombia@weeffect.org. **Por favor indicar en el asunto del correo: Cotización de maquinaria y equipos.** Fecha límite para enviar postulación: **16 de octubre de 2023, 11:59:59 pm (Hora Colombia).**